



Jeu de l'oie

L'origine du jeu de l'oie est inconnue.

Le plateau tel qu'on le connaît, en forme de spirale, aurait vu le jour vers 1580 en Italie à la cour des Médicis. Il a connu un vif succès rapidement et aurait été introduit en France par Marie de Médicis. Il existe plusieurs variantes et des adaptations à toutes sortes de thèmes.



Règles du jeu

Chaque joueur lance à son tour les 2 dés. Suivant le nombre ou chiffre obtenu, le joueur avance son pion case par case.

Il existe des règles à respecter selon le nombre que l'on fait ou de la case sur laquelle on tombe.

La version présentée ici, réalisée pour présenter le cadre de classement des Archives de la Marne, est une variante du jeu de l'oie. Elle ne présente que 49 cases. A chaque case, un exemple de document est présenté correspondant à la série d'archives à laquelle il appartient.